

Nueva etapa para el Mas Ravetllat-Pla, ahora Casa Museo Nuria Pla

Tras años de actividad, el conocido como Mas Ravetllat-Pla renueva su imagen y se convertirá en la Casa Museo Nuria Pla, bajo la gestión de la Fundación Ramón Pla Armengol

Barcelona, julio de 2023.

Conocida por muchos nombres, antiguamente como torre Fitona o dels Seminaris y posteriormente, como Mas Ravetllat-Pla por la impulsión de los laboratorios y el instituto de investigación médica del Doctor Ramón Pla Armengol junto al veterinario Joaquin Ravetllat, empieza una nueva etapa para este edificio.

Ubicado en un entorno idílico en el barrio del Guinardó, ha sido testigo de la vida y los logros de una de las familias más destacadas de la sociedad barcelonesa del siglo XX.

Aunque a lo largo de los años ha sufrido varias transformaciones (planteándose inicialmente como residencia familiar y después, también como laboratorio farmacéutico), la masía siempre ha mantenido su esencia y encanto, convirtiéndose en un lugar excepcional por su relevancia histórica.

Bien conocedora de su valor fue Nuria Pla (hija del doctor Ramón Pla Armengol), quien se encargó de los laboratorios farmacéuticos tras el exilio de su padre y habitó la casa hasta su fallecimiento en 2011. Ese fue el año en el que, por últimas voluntades, se creó la Fundación Ramón Pla Armengol para honrar la figura de su padre y promover el legado patrimonial de la familia.

Desde entonces, la Fundación Ramón Pla Armengol se ha mantenido en activo, cumpliendo con el deseo filantrópico de Nuria Pla de colaborar en los ámbitos de la obra social, la investigación médica, así como de abrir al público el edificio y su preciada colección de mueble antiguo español.

Por ello, tras un proceso de renovación, el Mas Ravetllat-Pla empieza su nueva etapa como Casa Museo Nuria Pla en honor a la única heredera de la familia. Esta decisión simboliza el reconocimiento al esfuerzo y la dedicación que Nuria Pla Montseny brindó a la preservación del patrimonio cultural familiar.

NOTA DE PRENSA

Como parte de esta renovación, hay en marcha reformas del edificio y una actualización de la imagen corporativa. El nuevo imago tipo, incluye la imagen de una de las fachadas de la Casa Museo, representando su valor y belleza arquitectónica.

Además, se ha creado una nueva página web y se han establecido nuevos canales de comunicación, como Instagram y Facebook, que se actualizarán regularmente con noticias, actividades e información relevante sobre la Casa Museo.

Las visitas guiadas continúan en el horario habitual, brindando a los visitantes la oportunidad de sumergirse en la fascinante historia de la familia Pla Montseny para descubrir su importancia social y cultural en la Barcelona del siglo XX. Durante estas visitas, los asistentes podrán explorar las diferentes salas, descubrir la colección de arte y muebles del Renacimiento y Barroco español, así como comprender la importancia del trabajo desempeñado por el doctor Pla Armengol en la lucha contra la tuberculosis.